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Anfrage 
der Abgeordneten Dr. Nikolaus Scherak‚ MA, Kolleginnen und Kollegen 
an den Bundeskanzler 
betreffend Sommerministerrat der Bundesregierung im Schloss Reichenau 
(Folgeanfrage)  
Die Frage zu den Kosten des Sommerministerrats der Bundesregierung im Schloss 
Reichenau, die in der parlamentarischen Anfrage 7608/J (XXVII. GP) gestellt wurde, 
konnte laut Anfragebeantwortung 7462/AB (XXVII. GP) nicht beantwortet werden, da 
zum Stichtag der Anfragebeantwortung noch keine Kosten abgerechnet waren. 
Da die Anfrage noch nicht entsprechend beantwortet werden konnte, wird sie noch 
einmal eingebracht. Es wird ersucht, nicht erneut die volle zweimonatige 
Beantwortungsfrist verstreichen zu lassen. 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

Anfrage: 
 

1. Wie viel kostete die Austragung des Sommerministerrats im Schloss 
Reichenau an der Rax insgesamt?  

a. Wie viel kostete die Verpflegung?  
b. Wie viel kosteten die Räumlichkeiten?  
c. Wie viel kostete der Transport der Medienvertreter_innen dorthin?  

2. Falls zum Stichtag dieser Anfrage die Kosten des Sommerministerrats noch 
nicht abgerechnet wurden, wann werden die Kosten des Sommerministerrats 
abgerechnet sein?  
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